



# MIGRANTES, AL MURO DE HONOR

MARTHA MARTÍNEZ  
Y MAYUMI SUZUKI

Como un reconocimiento a su contribución al crecimiento económico del País, a la reducción de la pobreza y al intercambio cultural, la Cámara de Diputados inscribió en letra de oro la frase "A la comunidad migrante" en el Muro de Honor del salón de sesiones.

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, destacó la labor de los migrantes y sostuvo que las y los mexicanos migrantes generan ingresos por 781 mil millones de dólares.



Alfredo Moreno